

Samedi 18 avril 2020

Bonjour à tous,

C'est demain, deuxième dimanche de Pâques, le dimanche de la Miséricorde. La Parole de Dieu dans l'Évangile de Jean, nous montre les disciples enfermés chez eux, verrouillés par crainte des juifs. On dirait en ce moment, « confinés » chez eux par crainte du coronavirus...

Ce dimanche, nos églises toujours fermées nous rappellent que le Ressuscité nous précède en Galilée, carrefour des nations. Il nous rejoint dans nos maisons, comme il le fait pour les apôtres, quand la porte de leur refuge est verrouillée... Alors, nous apprenons à rencontrer Jésus dans l'intimité de notre chambre tout comme dans le lieu familial de notre salle de séjour ou devant notre coin-prière ou notre oratoire familial. « Prier, c'est regarder Jésus en l'aimant », disait Charles de Foucauld. Nous apprenons à prendre le temps de ce face à face, de ce cœur à cœur dans l'intimité de notre « chez nous ». Je recevais cette semaine un petit dessin humoristique où le Diable dit : « J'ai réussi à fermer tous les lieux de culte », et où Dieu lui répond : « Au contraire, j'en ai ouvert dans toutes les maisons. »

Que nos habitations deviennent demeures de Dieu, que nos familles deviennent « ecclésiales », qu'elles deviennent ces nouveaux cénacles où nous pourrons, comme Thomas, reconnaître la présence du Ressuscité.

Quand pourrons-nous nous retrouver, nous rassembler de nouveau dans nos églises ? Mardi matin a lieu à Paris, une rencontre du conseil permanent de la conférence des évêques de France. Nous en saurons peut-être un peu plus en milieu de semaine. Je vous tiendrai informés.

Continuons de porter dans notre prière tous ceux et celles qui sont dans l'inquiétude, la peur, les soucis de toutes sortes en ces temps difficiles. Je pense en particulier à tous ceux et celles qui ont perdu un proche sans pouvoir être auprès de lui dans les derniers moments. Continuons d'inventer et de vivre une vraie fraternité avec les plus démunis, ceux et celles qui souffrent le plus. En ce temps pascal, que notre prière soit une prière de relèvement, une prière de Résurrection, une prière pleine de confiance et d'espérance.

Bon dimanche de la miséricorde et bonne semaine !  
Très fraternellement !

Bruno, votre prêtre